

Le président cubain Miguel Díaz-Canel relève l'importance de la qualité dans l'enseignement



La Havane, 21 septembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a relevé l'importance de la qualité dans l'enseignement afin de former des professionnels plus intégraux dans tous les sens.

Prenant la parole à une réunion de professeurs de l'Université Pédagogique Enrique José Varona, de La Havane, Miguel Díaz-Canel a signalé qu'à cette fin il faut absolument faire en sorte que les cours soient plus attrayants et encourager l'habitude de la lecture chez les étudiants.

Il s'est référé aussi à la préparation nécessaire des enseignants et à l'importance de matières comme l'espagnol, l'histoire et les mathématiques, notamment de ces dernières car elles aident à ordonner la pensée logique des personnes.

Le chef d'état cubain a lancé un appel à étudier en profondeur les idées du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et de notre Héros National José Martí en raison de leur actualité.

Dans une autre partie de son intervention, Miguel Díaz-Canel s'est référé à des thèmes liés à l'actuelle conjoncture énergétique difficile que vit le pays à cause du renforcement du blocus nord-américain.

« Le travail pédagogique des enseignants et des étudiants est plein de défis et d'exigences car cette tâche dont vous vous acquittez vous engage envers l'avenir car vous formez l'avenir. Il y a trois concepts que nous devons aborder à un autre moment et qui ont beaucoup à voir avec tout ce que vous avez expliqué au cours de cette réunion. Il s'agit de la relation entre l'instruction, l'éducation et la culture générale, qui ont des similitudes mais qui ne sont pas la même chose. L'on peut avoir une personne instruite sans culture générale, sans éducation. Je crois que nous établirons un lien étroit entre ces trois concepts. Nous devons construire le paradigme de la société socialiste pour les temps actuels et renforcer le socialisme dans le cœur des Cubaines et des Cubains, mais il faut bien l'argumenter, il faut le démontrer. Il faut mettre aussi l'accent sur l'histoire, renforcer le sentiment anti-impérialiste qui coule par nos veines. Le puissant voisin du Nord nous fait souffrir depuis plus d'un siècle. Il a toujours démontré qu'il nous méprise. Il nous attaque toujours. Quand nous parlons de retrouver la décence nous parlons aussi de retrouver l'honnêteté, entre autres valeurs ».

Plus de 5 mille étudiants, dans une vingtaine de spécialités, sont inscrits à l'Université Pédagogique Enrique José Varona, centre recteur des Sciences Pédagogiques à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202779-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-releve-limportance-de-la-qualite-dans-lenseignement>



Radio Habana Cuba